

## Krankenkassen zahlen nicht

Die Kosten, die für eine Heilbehandlung zu bezahlen sind, werden von den gesetzlichen und privaten Krankenkassen meines Wissens nicht übernommen. Deshalb ist es ratsam, dass sich der Hilfesuchende vor Beginn einer Behandlung die zu erwartenden Kosten vom Heiler erläutern lässt.

Ich berechne für die erste Stunde 50,00 Euros, jedoch nicht mehr als 70,00 Euro für eine gesamte Behandlung an einem Tag. In der Regel sind für eine Behandlung ca. 90 bis 120 Minuten einzuplanen.

